Excélsior Sección: Nacional 2023-08-24 02:39:25

293 cm2

Página: 15 \$21,432.97

1/1



Adiós dique. Después de cinco meses sin poder sesionar, el Inai finalmente podrá hacerlo, según lo determinó la SCJN. Con tres votos a favor y uno en contra, la Corte aprobó el proyecto del ministro Javier Laynez en el que proponía que el Inai, a cargo del a consejera presidenta Blanca Lilia Ibarra, pudiera retomar actividades con cuatro comisionados y desahogar las solicitudes de información de la ciudadanía, luego de que éstas se frenaron tras la salida del comisionado Francisco Javier Acuña. Le quitaron los candados, pero el Inai sigue incompleto. La buena: a trabajar.

Cosecha segura. El coordinador del Grupo
Parlamentario de Morena en el Senado,
Eduardo Ramírez, consolida con pasos firmes sus aspiraciones hacia la candidatura al gobierno de Chiapas. Tanto así que las proyecciones indican que con él encabezando el proyecto de transformación, la contienda electoral sería pan comido para Morena. No es gratuito. Su constante labor a nivel de piso lo tiene muy bien posicionado entre los pueblos de esa entidad, ya que el senador ha sabido tejer fino, y no sólo con ese sector. El respaldo masivo está garantizado. Morena tiene todo para ganar. Cuando trabajo y compromiso rinden frutos.

Cautela. Luego de que el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, rompió con Movimiento Ciudadano, cuyo líder es Dante Delgado, el gobernador de Nuevo León, Samuel García, señaló que es muy pronto para hablar del tema electoral y que esto lo vería hasta noviembre. "Lo electoral hasta noviembre, señores", dijo. Horas antes, Alfaro afirmó que no va a ser parte de lo que viene para MC, partido que lo postuló como candidato a la gubernatura de Jalisco en 2018. "Ya no tengo interés de participar

en un proyecto que ya no entiendo", expresó. Hay políticos que sí saben respetar los tiempos.

Cerrar filas. Desde el expresidente Vicente
Fox, hasta el exgobernador de Tabasco
Roberto Madrazo, lanzan un mismo discurso: pedir
a Beatriz Paredes que decline a favor de Xóchitl
Gálvez, mientras algunos conservadores dudan
sobre qué podría planear Alejandro Moreno, líder
nacional del PRI. En la red X, Fox escribió que es
momento de que la priista reflexione sobre las
dificultades que pueden presentarse en el resto del
proceso, mientras que Madrazo aseguró que Gálvez
es la indicada para la candidatura. El escenario no
está como para abandonar la contienda, Paredes le
garantiza solidez al PRI. No declinará.

Capacidad. Frente a la sucesión en la UNAM, vale la pena recordar que la Junta de Gobierno es un órgano colegiado integrado por personas formadas en diversas disciplinas del conocimiento y también fuera de las aulas de la máxima casa de estudios y ello aporta una mirada distinta a los universitarios. Tal es el caso de Enrique Cabrero Mendoza, quien ha encabezado instituciones relacionadas con la academia, la ciencia y la tecnología, y dicho sea de paso, conoce muy bien las entrañas de la UNAM. Seguramente hará valiosas aportaciones a los análisis que la Junta lleve a cabo para elegir al próximo rector o rectora.

